



Gabelstaplerfahrer für die Fire and Rescue Force

Um auch beim Ausladen der Container aus Hamburg autark zu werden, erhielt die Fire and Rescue Force einen 4 Tonner Gabelstapler.





Feuerwehr Kooperation Hamburg – Tansania

SES Einsatz November-Dezember 2019



Der Mitsubishi Dieselstapler FD 34, Baujahr 1981 hat eine lange Karriere hinter sich. Zuletzt diente er der Ausbildung von Auszubildenden als Gabelstaplerfahrer. Bei einer Umstrukturierung wurde er frei und kam als Spende nach Tansania.





Feuerwehr Kooperation Hamburg – Tansania

SES Einsatz November-Dezember 2019



Mit einem Eigengewicht von 5 Tonnen und einer Last bis zu 4 Tonnen auf der Gabel ist der Umgang mit solch einem Gerät eine besondere Herausforderung. Solche Schenkungen verbinden wir daher immer mit einer intensiven Ausbildung der künftigen Fahrer.





Feuerwehr Kooperation Hamburg – Tansania

SES Einsatz November-Dezember 2019



Stefan ist ein Profi aus dem Hamburger Hafen





Feuerwehr Kooperation Hamburg – Tansania

SES Einsatz November-Dezember 2019



Verschiedene Übungsobjekte wurden aufgebaut.





Feuerwehr Kooperation Hamburg – Tansania

SES Einsatz November-Dezember 2019



Offene Wasserbehälter neigen dazu, bei unvorsichtiger Fahrweise umzufallen.





Feuerwehr Kooperation Hamburg – Tansania

SES Einsatz November-Dezember 2019



Die Übung klappt nicht immer. Aber im Laufe der Übungen wurden die Teilnehmer immer besser.





Feuerwehr Kooperation Hamburg – Tansania

SES Einsatz November-Dezember 2019



Gerade am Anfang benötigten die Teilnehmer manche Hilfestellung.





Feuerwehr Kooperation Hamburg – Tansania

SES Einsatz November-Dezember 2019



Probleme bereitete der Regen. Der Boden wurde für schweren Gabelstapler zu weich. So mussten wir ihn einmal mit einem Löschfahrzeug wieder freischleppen.





Feuerwehr Kooperation Hamburg – Tansania

SES Einsatz November-Dezember 2019



Wir wichen daher auf die asphaltierte Fläche vor der Feuerwache aus. Dort konnten wir einen kleinen Parcours aufbauen und weiter trainieren.



Stolz präsentierten die ausgebildeten Gabelstaplerfahrer ihre Urkunde. Nach einer zweiwöchigen Ausbildung können alle jetzt alle verlässlich mit dem Gabelstapler umgehen.

